



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



09/07/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Esta es la semana de la celebración de la mediocridad. Es increíble, que después de los resultados que tuvo el PRI en las pasadas elecciones, hoy las primeras planas se llenen de una imagen en la que está el Presidente Nacional priista, rodeado de priistas en una mesa, todas y todos con el puño en alto. ¿Qué celebran? ¿Se va a mantener al frente del partido que está a punto de desaparecer? Quizá la foto tendría que ser como la de todos los mexicanos, con el puño en alto. Pero, cómo uno puede explicarse que alguien que tuvo esos resultados, esté logrando dentro lo que queda del partido, la posible reelección. ¡Es inaudito!”.

<https://drive.google.com/file/d/1m16pC2ePNxV0XaqaSntX200YY7x0tZo3/view?usp=sharing>